

Lundi 11 avril 2011 (article de Carlos Soto)

Rencontres sportives d'un autre type

Une fois par an, le sport vénissien prend un temps pour la réflexion sur des sujets le touchant parfois de plein fouet, comme la réforme des collectivités



Le public, lors de l'une des trois tables rondes
/ Photo Carlos Soto

territoriales où s'inscrivant dans une démarche sociale comme le développement humain durable.

Samedi matin au boulodrome Legodec, c'est en présence de Michèle Picard, la maire de Vénissieux, qu'une soixantaine de participants du monde sportif local a débattu sur les deux premiers sujets déjà évoqués, mais aussi sur l'intégration des jeunes dans la vie associative ou l'accessibilité à la pratique sportive pour les publics éloignés. De vastes sujets, animés par Patrick Looz, Oriane Thiebault ou Aurélien Thivillier, sportifs ou éducateurs en activités.

Des tables rondes vivantes, où des jeunes pouvaient témoigner. À l'instar de Camara, de l'AS Minguettes, qui a pu évoquer sa chance et aussi la difficulté pour lui d'avoir un tuteur lui permettant de s'intégrer dans un projet sportif.

Pour Patrick Prade, le président de l'OMS (Office municipal de sports), « ce colloque est là pour élargir le débat et faire émerger des idées de travail ».

C'est d'ailleurs un des thèmes évoqués lors d'une précédente édition, le développement de la pratique féminine, que la municipalité a tenu à mettre en

avant. C'est l'espace Ecole boxe, qui, grâce à son projet aéroboboxe, s'est adjugé le prix de 1 000 euros pour

l'appel à projet : « La preuve Form'elle », lancé en octobre.



Le karaté, la boxe et la marche nordique, récompensés pour le développement de la pratique sportive féminine / Photo Carlos Soto